

US30 48.720,5 -62,00 (-0,13%)

DOLAR 3.699,3 +12,8 (+0,35%)

MSCICOLCAP 2.320,55E -60,49 (-2,54%)

CAFÉ 3,17V

Pico y Placa Medellín



• Jueves 5 y 9 5 y 9



Jueves, 5 de Febrero de 2026



Suscríbete

Ecopetrol define su Junta Directiva 2026-2029, ¿quiénes entran y quiénes salen?

Ecopetrol dejó lista la plancha de su junta directiva 2026-2029, con nuevos integrantes y la salida de un miembro independiente.



Ecopetrol dejó lista la plancha de su junta directiva 2026-2029, con nuevos integrantes y la salida de un miembro independiente. FOTO **ECOPETROL**.

ESCUCHA EL RESUMEN



El Colombiano

Diario La
República

hace 2 horas



Ecopetrol avanzó en la conformación de su **junta directiva** para el periodo 2026-2029, luego de la salida de **Mónica de Greiff y Guillermo García Realpe**. La plancha ya está completa y la decisión final quedará en manos de la próxima Asamblea General de Accionistas, donde se formalizarán los nombramientos.

Los movimientos recientes definieron los últimos cupos del órgano directivo más importante de la petrolera estatal, responsable de orientar su estrategia en un momento clave para el sector energético y la transición hacia nuevos modelos de



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO
desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales

Beneficios suscriptores
intelecto

propiedades
HOME & LIVING

Las más leídas



"Ecopetrol e Indumil tienen dentro de sus agendas adquirir Monómeros", Supersociedades

hace 1 hora



Policía Antioquia dio balance de enero, ¿bajó la criminalidad en el departamento?

hace 36 minutos



JP Morgan alerta posible aumento de informalidad tras alza del mínimo en Colombia

hace 52 minutos



¿El DIM logrará consolidar "línea ascendente" ante el Inter de Bogotá en el Atanasio Girardot?

hace 48 minutos



"Plata sí han tenido, otra cosa es que la derrocharan en corrupción": alcalde de Medellín sobre ultimátum a ministros de Petro

hace 2 horas

negocio.

Los nuevos nombres que se suman a la junta de Ecopetrol

Las dos incorporaciones más recientes fueron las de **Ricardo Rodríguez Yee** y **Luis Felipe Henao**. Rodríguez Yee fue postulado por los departamentos productores de hidrocarburos y ocupará el octavo renglón, mientras que Henao fue elegido por los accionistas minoritarios para integrar el noveno puesto de la junta.

Entérese: [Ecopetrol evalúa exportar crudo por Coveñas tras alza del 900% en tarifas de oleoducto de Ecuador](#)

Antes de ellos, ya se había oficializado la llegada de **César Eduardo Loza**, quien renunció a la presidencia de la **Unión Sindical Obrera (USO)** para convertirse en el primer representante de los trabajadores en la Junta Directiva de **Ecopetrol**, ocupando el séptimo renglón.

La plancha propuesta por Ecopetrol

Dentro de la lista presentada por la compañía también figuran **Carolina Arias Hurtado**, postulada como miembro independiente para el segundo renglón, y **Juan Gonzalo Castaño Valderrama**, igualmente independiente, para el tercero.

Con esta configuración, el único miembro que saldría de la **junta directiva** es **Álvaro Torres**, quien se venía desempeñando como vicepresidente del órgano desde marzo de 2024, en calidad de independiente.

Quiénes continúan en la Junta Directiva de Ecopetrol

La presidencia de la Junta Directiva se mantendría en cabeza de **Ángela María Robledo Gómez**, miembro independiente desde el 23 de marzo de 2024. En los demás renglones continuarían:

Hildebrando Vélez Galeano, miembro no independiente desde marzo de 2025, quien pasará a la categoría de independiente a partir de enero de 2026.

Lilia Tatiana Roa Avendaño, miembro no independiente desde marzo de 2024.

Alberto José Merlano Alcocer, miembro no independiente desde marzo de 2025.

Estos nombres garantizan continuidad en la toma de decisiones estratégicas de la petrolera.

Perfiles de quienes ingresan a la junta

César Eduardo Loza es quizás el caso más novedoso y simbólico al representar a los trabajadores. Es economista de Uniciencia, tecnólogo en sistemas y estudiante de una maestría en Regulación Minero-Energética en la Universidad Externado. Actualmente es supervisor A en **Ecopetrol** y fue presidente de la USO en tres oportunidades.

 **USO Colombia**  [@usofrenteobrero](#) · [Seguir](#)

#SomosUSO

¡Es un momento histórico! 🎉

Por primera vez, un representante de los trabajador@s forma parte de la Junta Directiva de **@ECOPETROL_SA** lo que marca un hito en la historia de la compañía. **@cesarloza01**, asume este cargo con el objetivo de defender el empleo de los **Mostrar más**

 **103**  **por el futuro energético del país**

El liderazgo de los trabajadores en la Junta de Ecopetrol

La Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol hoy es histórica para la Junta Directiva Obrera, para los trabajadores, y para la empresa. Por primera vez en más de 100 años, un representante de los trabajadores asume el cargo de presidente de la Junta Directiva. Es un hito que marca un hito en la historia de la compañía.

Por otro lado, es fundamental que la empresa conserve sus principales activos de los cuales depende su futuro.

Te recomendamos



¿Dónde comer sano en Medellín? Llega festival con platos a \$26.900

hace 7 horas 



Los guayacanes se vistieron de flores a pesar de las lluvias en Medellín

hace 9 horas 



Trump dijo que se llevaron bien con Petro y hablaron sobre "las sanciones", ¿descertificación y la lista Clinton?





Revelan audio en el que "Pipe Tuluá" dice que entregó dineros a campaña de 2022 a través de Juan Fernando Petro. ¿Verdad o venganza?



Utilidad para la vida



¿Por qué a los gatos les gustan las palmadas en la nalga?





Escuela para Propietarios Felinos, el nuevo espacio de Envigado





El gato que fundó las bases de la literatura moderna japonesa



Carolina Arias Hurtado es administradora ambiental, magíster en Gestión del Patrimonio y Desarrollo Territorial y doctora en Estudios del Desarrollo. Se ha desempeñado como investigadora en temas de extractivismo y transición energética justa, además de asesora del Movimiento de Autoridades Indígenas del Suroccidente.

Juan Gonzalo Castaño Valderrama es ingeniero de petróleos, con maestrías en Ingeniería Industrial y en Ciencias de la Ingeniería. Trabajó más de 20 años en **Ecopetrol**, hasta 2021, y actualmente es consultor independiente en temas energéticos.



Economía

Alza de 900% en tarifa de oleoducto en Ecuador afectará 10.000 barriles diarios de petróleo de Ecopetrol

Ricardo Rodríguez Yee es ingeniero industrial, magíster en gestión de organizaciones y candidato a doctor en Planificación y Políticas Públicas. Fue contralor delegado para minas y energía, vicecontralor y director de la Unidad de Planeación Minero-Energética (UPME).

Luis Felipe Henao es abogado, candidato a doctor en Derecho y actual miembro de las juntas directivas de EPM y Banco AV Villas. También fue ministro de Vivienda y es representante legal de Lambda Soluciones Consultoría.

El directivo que dejaría su asiento es Álvaro Torres, quien ingresó como miembro independiente en marzo de 2024.

La nueva Junta Directiva de Ecopetrol tendrá la tarea de definir la hoja de ruta de la compañía en un entorno marcado por la transición energética, la seguridad energética del país y los desafíos financieros y operativos del sector de hidrocarburos.

Le puede gustar. Ecopetrol irá a la justicia por cobro de IVA del 19% que la Dian le exige desde 2022

Economía Empresas Ecopetrol Juntas directivas USO Colombia

Para seguir leyendo



“Ecopetrol e Indumil tienen dentro de sus agendas adquirir Monómeros”, Supersociedades

El Superintendente de Sociedades, Billy Escobar, ratificó que el plan para comprar Monómeros a

Siguiente >



Venezuela sigue en pie y más fuerte que nunca.
Aquí detalles.

hace 1 hora



JP Morgan alerta posible aumento de informalidad tras al alza del mínimo en Colombia

El mercado laboral colombiano cerró 2025 con empleo récord y salarios reales al alza, y JP Morgan prevé resiliencia pese al aumento del mínimo.

El empleo que busca está a un clic
Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



La fuerza laboral también creció, aunque a un ritmo más moderado: 1,3% a nivel nacional y 2,5% en zonas urbanas. Aun así, las tasas de participación siguen siendo un punto de atención. FOTO: Camilo Suárez.



Miguel Orlando Alguero
Economía

hace 3 horas



El mercado laboral colombiano llegó al cierre de 2025 “a toda máquina”, según un informe de JP Morgan, incluso antes del histórico aumento del [salario mínimo](#) del 23%.

El banco destaca que **la creación de empleo se mantuvo sólida, especialmente en las zonas urbanas**, y que la tasa de ocupación alcanzó niveles no vistos desde 2016.

Este desempeño se dio en un contexto retador: “una [reforma laboral](#) en marcha y una política de ingresos expansiva impulsada por el Gobierno”.

Aun así, **el empleo mostró resiliencia, con una tasa de desempleo que terminó el año en mínimos históricos** y salarios reales en ascenso, según el informe de JP Morgan.

Lea aquí más: [Colombia cerró el 2025 con una tasa de desempleo del 8,9%, ¿de cuánto fue la caída frente a 2024?](#)

Desempleo en mínimos históricos en Colombia

Uno de los datos más relevantes del informe es que tanto el desempleo nacional como el urbano marcaron nuevos récords a la baja.

En diciembre, **la tasa nacional se ubicó en 8,3%, el nivel más bajo registrado y casi 1,5 puntos porcentuales por debajo del promedio de 2010-2019.**

